

12月 クラスだよ!



つくし組 (0歳児)

今年もあっという間に最後の月となりました。今、つくし組さんでは今月に控えている発表会の練習に励んでいるところです。ピアノに合わせてリズムに乗ったり、現在子どもたちが出来る事詰め合わせた可愛い可愛い劇が出来上がりました。楽しく子どもたちのペースに合わせて行っていますよ。当日も楽しんでできればなあと思っております!

寒さが少しずつ厳しくなってきましたが、日中は元気に外遊びで沢山体を動かしています。お部屋も過ごしやすい室温に調節しており、この年齢は自分で体温調節をする大切な時期でもありますので衣服を着せすぎず薄着を心がけてください。また、衣服や靴の着脱を「自分で!」というお友達が増えてきましたので、着脱しやすいお洋服やサイズの見直しもお願いします。

来月にはクラス懇談会を予定しておりますので宜しくお願いします。
(上田)



つくし組 (1歳児)

寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。そんな寒さにも負けず、子ども達は毎日元気に走り回っています。「お散歩に行くよ!」の保育士の声かけに、子ども達は帽子を被り、自分のロッカーから靴下を取り出し、身支度を始めます。初めの頃は「できない。」とすぐに保育士に助けを求めていた子ども達ですが、今では「自分で!」と言って、身支度を自分で頑張る姿が見られます。靴下も靴も自分で履ける子が増えましたよ。

さて、生活面では、トイレトレーニングを始めようかと悩んでいる保護者の方も多いかと思います。近頃は、便器に座りおしっこが出るようになった子が増えてきました。また、そんなお友だちの姿に興味を持ち、出なくても便器に座ってみようとする子も増えてきました。成長発達は個人差が大きく異なります。ご家庭との連携を大切に、お子さんの発育に合わせて焦らずに進めていけたらと思います。

(松村)



れんげ組 (2歳児)

先日はお忙しい中、個人面談に参加して頂きありがとうございました。子ども達の園での様子、家庭での様子をお話しでき嬉しく思います。また気になる事などありましたら、お帳面にて知らせて頂ければと思います。今後とも宜しくお願い致します。

さて、先月は収穫祭と焼き芋パーティーをしました。れんげ組で育てた小松菜を収穫できとても嬉しそうでしたよ。ブロッコリーも育てているのですが、少しずつ大きくなってきているところで「ブロッコリー見えてきた!」「まだかなあ〜」と収穫が楽しみで待ちきれない姿も見られます。焼き芋パーティーの焼き芋は甘くて子ども達も沢山食べていました。

また、今月の発表会に向けて元気よく歌を歌ったり、楽器に触れたりして練習を行っています。四月よりちょっぴりお兄さんお姉さんになった子ども達を温かく見守って頂きますよう、宜しくお願い致します。

(松島)



すみれ組 (3歳児)

もうすぐクリスマスですね。最近はプレゼントやサンタさんの話で盛り上がっている子ども達です。

さて、今月はいよいよのびのび発表会が行われます。お歌や合奏でのリズム打ち、劇ごっこと覚える事がたくさんありましたが、毎日練習を頑張ってきました。合奏では楽器に触れられる事が嬉しい様子でリズムも一生懸命覚えめましたよ! みんなでリズムを合わせるのはなかなか難しいですが、とても楽しそうに練習している子ども達です。劇ごっこの台詞では、恥ずかしさや不安が大きかった最初の頃に比べ、だんだんと大きな声で言えるようになってきました。練習を重ね、自信に繋がってきたようです。友達同士で教え合ったり、協力し合う姿が見られ、その大きな成長を嬉しく感じています。発表会当日もみんなで元気に楽しみながら発表できたら良いなと思っています。(小沢)

※お忙しい中、個人面談ありがとうございました。



たんぽぽ組 (4歳児)

日が沈むのもすっかり早くなり、冬の訪れを感じますね。たんぽぽ組さんは発表会練習の真っ最中! 覚えることは盛り沢山ですが、日々の練習の中でどんどんとできる事を増やしていく子どもたちの姿に頼もしさを感じる毎日です。劇のセリフを一人で言うのにドキドキしたり、難しいダンスの動きに挑戦してみたりと、心も身体も頭もフル回転で頑張っていますよ。自分の力を発揮しようと頑張る姿には心を打たれます。ダンス曲の歌詞に「君は君らしくいればit's OK 代わりなんてどこにもいないって 僕ら全員毎日主人公」とありました。歌詞をよく聞くとこの曲は今の彼らにピッタリ。振り付けに「うんうん」と首を縦に振ってうなずく動きも入っています。発表会当日はダンスもそうですが、歌や劇をご覧の際も、一緒に「そうだね」「いいよ」とうなずきながら、彼らの姿を見守っていただけると嬉しいです。ぜひ4歳クラスのたんぽぽ組さんの、今しか見られない姿、頑張る可愛い姿をご覧いただければと思います。(早坂)



ひまわり組 (5歳児)

少しずつ寒さが増し、園庭を吹き抜ける風も冷たくなってきましたね。今年もあとひと月残すのみとなりました。

先月は個人面談ありがとうございました。

運動会后、すぐに発表会に向けての取り組みが始まり、期待感を持ちながら練習に参加しているひまわり組の子ども達。今年マフラーの仕上がりも早く、すでに2本目を編み始めている子もいます。11月中に全員が仕上げる事が出来て、皆で喜びを分かち合っています。短期集中ながら最後までやりとげる粘り強さを、子ども達はしっかり培ってきているのですね。

「これをつけて歌うところを皆に見て欲しい」すべてはその思いで頑張ってきた子ども達です。ダンスや劇の練習も、回数を重ねるごとに自信を付けています。緊張しても失敗してもいいよ、一生懸命練習に参加するその姿が素敵だよ。子ども達にそう伝えてあげたいと思っています。寺谷保育園最後の発表会。子ども達が輝く姿を、一緒に応援してあげて下さいね。

(佐藤ま)